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Posse dos eleitos na região é marcada por 
emoção e compromisso

A data de posse é estabelecida pela Constituição Federal, que determina que todos os prefeitos iniciem 
seus mandatos no primeiro dia do ano, assim, aconteceu no dia 1º de janeiro de 2025, o ato de posse 
dos prefeitos de vários municípios de nossa região, entre eles Princesa e São José do Cedro em SC, e 

Flor da Serra do Sul e Santo Antonio do Sudoeste no PR.

D. CERQUEIRA

Bianca e Sawaris 
anunciam 
os primeiros 
secretários.
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Os contribuintes 
devem ficar atentos às 
ameaças de golpes que 
surgem no período de 
pagamento do Imposto 
sobre a Propriedade de 
Veículos Automotores 
(IPVA). Falsos boletos, 
promessas de descontos 
e até páginas que se 
passam por sites oficiais 
são armadilhas bastante 
comuns nesta época 
do ano. Por isso, a 
Secretaria de Estado da 
Fazenda (Sefa) e a Receita 
Estadual alertam para 
que os proprietários de 
veículos redobrem os 
cuidados para não caírem 
em fraudes.

O principal golpe 
diz respeito a supostos 
comunicados enviados 
pelo Estado. Como 
destaca o gerente do 
IPVA da Receita Estadual, 
Leonardo Marcon, as 
guias de pagamento do 
imposto não são mais 
enviadas pelos Correios 
desde 2020 e, por isso, 
toda correspondência do 
tipo deve ser ignorada 
pelo cidadão. “Além disso, 
a Receita Estadual não 
faz a cobrança por email, 
mensagens de SMS e 
WhatsApp”, alerta. “Toda 
a emissão deve ser feita 
pelos canais oficiais da 

Receita”.
Isso significa que 

nenhum boleto de 
cobrança referente ao 
IPVA 2025 recebido 
em nome do Governo 
do Paraná, da Receita 
Estadual ou mesmo do 
Detran devem ser pagos. 
“O simples fato de vir 
a cobrança em nome 
do Detran já evidencia 
a fraude, já que é a 
Receita a responsável 
pelo recolhimento 
do imposto”, destaca 
Marcon. 

SEMPRE DE OLHO
Todos os sites oficiais 

do Governo do Paraná 
são identificados pelo 
final “pr.gov.br”. O 
contribuinte deve sempre 
se certificar de que está 
nas páginas corretas 
antes de realizar qualquer 
tipo de pagamento. 
Outra dica importante é 
desconfiar de endereços 
que contenham 
palavras-chaves, 
como “pagueipva”, 
“detranveiculos” e 
“fazendaestado”.

Para pagar o IPVA 
2025 sem dores de 
cabeça, a recomendação 
é que os proprietários 
gerem as guias de 
pagamento diretamente 

pelo Portal do IPVA 
ou pelo Portal de 
Pagamentos de Tributos, 
que são os canais 
oficiais do Estado. “Outra 
possibilidade é o uso 
do aplicativo Serviços 
Rápidos, da Receita 
Estadual, disponível 
para Android e iOS, que 
permite o acesso às guias 
de pagamento sem erro”, 
aponta o chefe do setor. 

Além disso, Marcon 
recomenda que os 
contribuintes optem 
por acessar diretamente 
os sites oficiais ao 
invés de procurá-los 
em mecanismos de 
buscas. Isso evita que 
eles sejam direcionados 
a páginas fraudulentas 
impulsionadas para 
aparecerem nos 
primeiros resultados — 
uma prática bastante 
comum usada por 
golpistas. “Por isso 
mesmo, reforçamos 
a importância de 
checar se o site possui 
a terminação pr.gov.
br para garantir sua 
autenticidade”, diz.

Desde 2023, o 
Departamento de 
Trânsito do Paraná 
(Detran-PR), a Secretaria 
da Fazenda e a Polícia 
Civil do Paraná têm 

implementado ações 
para combater a 
atividade enganosa e 
criminosa. Uma liminar 
obtida pelo Estado, por 
exemplo, obriga a maior 
ferramenta de busca 
da internet a remover 
sites fraudulentos 
dos resultados e a 
impedir que eles sejam 
promovidos por meio de 
links patrocinados.

FALSOS DESCONTOS
Uma das armadilhas 

mais comuns de golpistas 
relacionadas ao IPVA é a 
promessa de descontos. 
São sites falsos que 
afirmam oferecer redução 
no preço do imposto, mas 
são apenas formas de 
atrair o contribuinte para 
uma fraude.

A Receita Estadual 
destaca que o único 
desconto oferecido no 
pagamento do IPVA 
2025 é referente ao 
pagamento à vista. Quem 
optar pelo pagamento 
integral do tributo conta 
com uma redução de 6% 
do valor total. Para isso, 
a guia de recolhimento 
deve ser paga até a data-
limite de acordo com a 
placa do veículo. São elas:

Finais 1 e 2: 
20/01/2025

Finais 3 e 4: 
21/01/2025

Finais 5 e 6: 
22/01/2025

Finais 7 e 8: 
23/01/2025

Finais 9 e 0: 
24/01/2025

Assim, qualquer 
promessa de desconto 
diferente disso, pode ter 
certeza de que é golpe.

ATENÇÃO COM OS 
PAGAMENTOS

Uma das novidades 
do IPVA 2025 é a 
possibilidade de pagar 
o imposto com o valor 
sendo compensado 
na hora, garantindo 
aos proprietários de 
veículos mais agilidade 
e praticidade. Para isso, 
basta pagar via PIX 
com a leitura do QR 
Code presente na guia 
emitida, ou com a leitura 
do código de barras (na 

guia), ambos pelos canais 
oficiais.

Uma forma de se 
certificar de que está 
tudo certo com a 
cobrança é conferir 
o destinatário da 
transferência. No caso, 
sempre aparecerá o nome 
“Governo do Paraná – 
Secretaria de Estado da 
Fazenda”, garantindo 
a autenticidade 
da transação. Não 
efetue pagamentos a 
empresas com nomes 
propositalmente 
enganosos, como 
“Pagamento Estadual 
de Transito Ltda”, 
“Recolhimentos Digitais 
Ltda” etc.

A Receita Estadual 
jamais envia guias de 
pagamento ou chaves pix 
para os contribuintes por 
email, mensagens SMS ou 
Whatsapp.

Fazenda e Receita alertam sobre golpes nos 
pagamentos do IPVA; saiba como se proteger
Falsos boletos, promessas de descontos e até páginas que se passam por sites oficiais são armadilhas 
bastante comuns nesta época do ano

ECONOMIA.

A Assembleia 
Legislativa de Santa 

Catarina passa a 
contar com dois novos 

parlamentares a partir 
deste ano. Maurício 
Peixer e Alex Brasil, 
ambos do PL, assumem 
as vagas de Soratto 
e Massocco, também 
do PL, que deixaram 
o Parlamento estadual 
para tomar posse 
como prefeitos de 
Tubarão e Concórdia, 
respectivamente.

Peixer e Brasil se 
juntam a Junior Cardoso 
(PRD), que já havia 
assumido uma cadeira na 
Alesc no mês passado, no 
lugar de Delegado Egídio 
(PL), que renunciou em 
18 de dezembro para 
assumir a Prefeitura de 
Blumenau, para a qual 
foi eleito em outubro do 
ano passado. Com isso, 
os três deixam a condição 
de suplentes e passaram 
a ser titulares dos 
mandatos de deputado.

Os dois novos 
parlamentares já haviam 
exercido mandato na 
Alesc como suplentes 
nesta legislatura. 
Peixer permaneceu 
praticamente todo o ano 
de 2023 e parte de 2024, 

ocupando a cadeira de 
deputados do PL que 
estavam licenciados 
para exercer cargos 
no primeiro escalão do 
governo estadual. Já 
Brasil assumiu o mandato 
por 60 dias, entre 

setembro e novembro 
do ano passado, durante 
licença médica do 
deputado Maurício 
Eskudlark (PL).

Parlamento catarinense inicia 2025 com novos deputados
GERAL.
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O governador Jorginho 
Mello entregou 15 
caminhonetes 4X4 
adquiridas por meio da 
Secretaria de Estado 
da Proteção e Defesa 
Civil (SDC) para o Corpo 
de Bombeiros Militar 
de Santa Catarina. 
O ato realizado em 
Florianópolis, nesta terça-
feira, 7, serviu ainda para 
a assinatura do termo 
de cooperação entre a 
SDC e o Banco Regional 
de Desenvolvimento do 
Extremo Sul (BRDE) para 
viabilizar o atendimento 
de políticas públicas de 
proteção e defesa civil.

“Tudo isso vem ao 
encontro do que pode 
ser feito para ajudar os 
municípios na prevenção, 
naquilo que a gente 
sempre defendeu, quando 
nós criamos a Secretaria 
de Proteção e Defesa 
Civil. É usar 80% do 
tempo e dos recursos na 
prevenção e os 20% na 
Defesa Civil, que já é feito 
com muita excelência e 
empenho. Então vocês 
estão vendo aqui esses 

equipamentos novos, da 
melhor qualidade, vem 
substituir uma frota que 
nós temos, que agora vai 
ficar excepcional. E com 
esse termo de cooperação 
vão ser priorizadas 
obras de prevenção 
dos municípios”, disse 
o governador Jorginho 
Mello.

As caminhonetes 
4×4 da marca Nissan 
Frontier custaram R$ 
4,3 milhões. Elas serão 
destinadas aos 15 Grupos 
de Respostas a Desastres 
do Corpo de Bombeiros 
Militar, resultando em 
uma viatura para cada 
batalhão existente 
no estado atendendo 
a todas as regiões 
catarinenses. Os veículos 
substituirão os que 
foram utilizados nas 
operações de salvamento 
no Rio Grande do Sul e 
de combate aos incêndios 
florestais no Mato 
Grosso do Sul e sofreram 
diversas avarias.

“Os veículos serão 
utilizadas principalmente 
nos nossos grupos de 

resposta a desastres. 
Elas serão alocadas em 
todo o Estado de Santa 
Catarina, uma em cada 
Batalhão. E essas viaturas 
são extremamente 
importantes porque 
em momentos de 
desastres nós precisamos 
de equipamentos 
que permitem que 
o bombeiro acesse 
locais difíceis e 
remotos e viaturas 
dessa característica se 
revestem de especial 
importância”, explicou 
o subcomandante-geral 
do Corpo de Bombeiros 
Militar de Santa Catarina, 
coronel Jeferson de 
Souza.

Com a frota 
modernizada, o Corpo de 
Bombeiros Militar poderá 
realizar de maneira 
mais ágil e eficiente a 
execução de operações 
de socorro, resgate e 
salvamento em cenários 
de desastres naturais, 
como enchentes e 
deslizamentos de terra.

Acordo de 

Cooperação Técnica
Durante a cerimônia 

foi assinado um acordo 
de cooperação técnica 
entre a Secretaria de 
Proteção e Defesa Civil 
e o Banco Regional de 
Desenvolvimento do 
Extremo Sul (BRDE). 
O acordo viabiliza 
o atendimento de 
políticas públicas de 
proteção e defesa civil, 
incluindo a oferta de 
linhas de financiamento, 
para os municípios 
catarinenses, para o 
desenvolvimento das 
ações de enfrentamento 
das emergências e 
mudanças climáticas 
como identificação e 
monitoramento de áreas 
de risco, planejamento 
de ações preventivas, 
elaboração de planos 
de contingência, 
treinamento de equipes, 
obras de contenção, 
correção e drenagem 
urbana, requalificação 
urbanística e estabilidade 
de encostas e outros 
serviços de engenharia.

“Nós desencadearemos 
uma ação muito forte na 
estruturação das defesas 
civis municipais, no 
planejamento urbano, 
no apoio, no uso e 
ocupação territorial 
e o BRDE tem uma 
linha de financiamento 
disponibilizada para 
isso. Então, todos os 
instrumentos e todo 
fomento que a secretaria 
vai fazer, os municípios 
podem pegar um recurso 
complementar com o 
banco para empreender 
uma política pública de 
proteção e Defesa Civil a 
nível municipal”, afirma 
o secretário de Estado 
da Proteção e Defesa 

Civil, coronel Fabiano de 
Souza.

O diretor financeiro 
do BRDE, João Paulo 
Kleinübing, destacou a 
importância estratégica 
da parceria. “Estamos 
contribuindo diretamente 
para a segurança e 
qualidade de vida dos 
cidadãos catarinenses. 
Este acordo não apenas 
garante recursos 
financeiros, mas também 
promove a capacitação 
técnica e o planejamento 
necessário para enfrentar 
os desafios climáticos 
de forma estruturada e 
eficiente”.

Governador Jorginho Mello entrega 15 novas viaturas para 
o Corpo de Bombeiros Militar de SC

GERAL.
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Na manhã de 1º de janeiro 
de 2025, São José do Cedro 
deu início a uma nova fase 
administrativa com a posse do 
prefeito Fernando Júlio Will e 
do vice-prefeito Énio Carossi, 
ambos do Progressistas. 

Eles assumiram logo após 
a posse da 17ª Legislatura 
da Câmara Municipal, rea-
firmando o compromisso dos 
eleitos com o progresso e o 
bem-estar do município. 

O primeiro momento, 
de posse dos vereadores, 
aconteceu na Câmara 
Municipal, onde os nove 
parlamentares eleitos 
prestaram juramento e 
assumiram oficialmente seus 
mandatos. 

Durante o evento, foi 
definida a composição da 
Mesa Diretora da Câmara 
para o biênio 2025-2026. 
Posteriormente, na Associação 
Esportiva Cedro, realizou-se 
a sessão solene de posse do 
prefeito e do vice-prefeito.

Em seu discurso, Fernando 
Júlio Will agradeceu o apoio 
dos eleitores e destacou a 
importância da transparência 
e da gestão eficiente como 
pilares de seu governo. 

“São José do Cedro merece 

um governo comprometido 
com as pessoas, com o 
desenvolvimento econômico 
e social, e com a preservação 
de nossas tradições”, declarou. 
Ele também reafirmou seu 
compromisso com projetos 
voltados para a melhoria da 
infraestrutura, educação e 
saúde no município.

O vice-prefeito Énio Carossi, 
em sua fala, enfatizou a 
necessidade de unir esfor-
ços com o Legislativo e a 
comunidade para superar 
desafios e promover soluções 
sustentáveis. 

“Juntos, construiremos um 
futuro mais promissor para 
todos os cedrenses”, afirmou.

Composição do Legislativo 
municipal

A posse dos vereadores 
marcou o início de uma nova 
legislatura, com uma equipe 
comprometida em atuar 
de forma harmônica com o 
Executivo. A Mesa Diretora da 
Câmara foi definida da seguinte 
forma:

• Presidente: Julio Cesar 
Rubin (PP);

• Vice-presidente: Mauro 
Weber (PP);

• 1ª Secretária: Janaina 

Maeve Flach (PP);
• 2ª Secretária: Juliana 

Salete Colle (PL).
Essa composição reforça 

a intenção de manter um 
trabalho conjunto, voltado 
para o atendimento das 
necessidades da população e o 
desenvolvimento local.

O governo de Fernando 
Júlio Will e Énio Carossi será 

pautado por muitos objeti-
vos, como a revitalização da 
infraestrutura urbana e rural, 
a expansão dos serviços de 
saúde e o fortalecimento do 
setor educacional. Além disso, 
iniciativas para fomentar o 
empreendedorismo e a geração 
de empregos estão entre as 
prioridades do novo mandato.

Fernando destacou a 

importância de um governo 
participativo, que ouça as 
demandas da população e 
promova soluções concretas 
para os desafios locais. 

“Nosso objetivo é 
transformar as demandas 
dos cedrenses em ações 
efetivas, garantindo avanços 
significativos em todas as 
áreas”, disse.

Fernando Will assume como prefeito de São 
José do Cedro
Fernando Júlio Will e Énio Carossi assumiu a liderança de São José do Cedro, com foco 
em avanços na infraestrutura e participação comunitária

POLÍTICA.
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A Assembleia Itinerante, projeto criado pela 
Mesa Executiva do Poder Legislativo para ouvir as 
demandas da sociedade nos principais municípios 
do Paraná, encerra seus dois primeiros anos de 
realização com mais de quatro mil sugestões e 
reivindicações recebidas. Implantando pela atual 
gestão do parlamento, a iniciativa já foi realizada 
em 15 oportunidades. Neste ano, os municípios 
de Arapongas, Francisco Beltrão, Telêmaco 
Borba, Paranavaí, Astorga e Ivaiporã sediaram 
sessões especiais da Assembleia Itinerante. Já 
Umuarama, Londrina e Maringá receberam 
o estande da Assembleia. No ano passado, a 
iniciativa foi realizada nas cidades Londrina, 
Maringá, Paranaguá, Castro, Santo Antônio da 
Platina, Fazenda Rio Grande, Ponta Grossa, Irati e 
Dois Vizinhos. Em todos os municípios, o objetivo 
é aproximar os parlamentares das pessoas.

Durante os encontros, o presidente da 
Assembleia, deputado Ademar Traiano (PSD), 
o primeiro-secretário, deputado Alexandre Curi 

(PSD), e deputados estaduais que representam 
os municípios das regiões onde o evento é 
realizado recebem entidades do agronegócio e 
de classe, além de membros da sociedade civil 
organizada, para ouvir demandas e reivindicações. 
No decorrer das atividades, documentos com as 
principais sugestões da região são entregues à 
Assembleia. Além disso, como já virou tradição 
na programação da Assembleia Itinerante, 
personalidades de destaque na sociedade das 
principais regiões do Estado recebem diplomas de 
menção honrosa da Assembleia Legislativa.

Além da participação dos deputados estaduais, 
é comum o evento contar com a presença de 
representantes do governo do Estado, de prefeitos, 
vereadores, lideranças políticas dos municípios 
da região e de representantes da sociedade civil. 
Durante o período em que a Assembleia se instala 
em um município, aqueles que participam podem 
visitar os deputados em um estande do Poder 
Legislativo. Lá, a população pode se informar 

sobre todas as ações desenvolvidas pelo Poder 
Legislativo. Também é possível fazer propostas 
e sugerir iniciativas para os parlamentares. No 
decorrer da agenda de trabalho, são distribuídos 
informativos sobre as atividades legislativas.

A Assembleia Itinerante está passando pelas 
feiras e festas dos grandes municípios do Estado, 
criando um canal direito entre a sociedade e o 
Legislativo. Com um espaço especial voltado 
para o trabalho da Assembleia, os deputados 
receberem prefeitos, vereadores, lideranças, 
empresários, representantes do setor produtivo e 
a população.

Avaliações
Para o presidente da Casa, deputado Ademar 

Traiano, a experiência da Assembleia Itinerante 
é extremamente positiva. “A interiorização é um 
aprendizado permanente. Além disso, as pessoas 
têm o interesse de conhecer o Poder Legislativo. 
Por isso, tomamos a decisão de interiorizar a 

Assembleia, para que as pessoas possam ter esse 
contato. A Casa está orgulhosa de democratizar 
e abrir as portas do Poder Legislativo para a 
comunidade”, disse.

O primeiro secretário do Legislativo, 
deputado Alexandre Curi, lembrou que todas 
as reivindicações recebidas são analisadas e 
respondidas. “Algumas delas já se tornaram ações 
práticas. Há diversas indicações ao Governo do 
Estado sobre obras ou melhorias solicitadas pela 
população. Durante a apresentação de emendas 
ao Orçamento do Estado e ao Plano Plurianual 
de 2024 a 2027, deputados utilizaram as 
sugestões recebidas na Assembleia Itinerante para 
indicarem suas emendas”, informou. Para Curi, 
é preciso escutar a população. “É para ouvir e 
atender demandas das prefeituras, da sociedade 
organizada ou de qualquer cidadão que estamos 
percorrendo o Paraná, levando a Assembleia para 
onde o povo está”, afirmou.

Desde sua criação, Assembleia Itinerante recebeu mais de quatro mil sugestões da população

Assumiu no primeiro 
dia do ano, para seu 
segundo mandato, como 
prefeito, Valmor Felipe 
Júnior, conhecido como 
Júnior Veterinário. Ao 
lado de Adilar Parisi, seu 
vice-prefeito, Júnior dará 
continuidade ao comando 
do Executivo municipal.

A cerimônia também 
marcou a posse dos 
vereadores eleitos 
para a nova legislatu-
ra, reforçando o 
compromisso coletivo 
de trabalhar em prol do 
desenvolvimento de Flor 
da Serra do Sul. Com 
uma mensagem de união 
e responsabilidade, os 
empossados iniciaram 
o mandato prometendo 
avanços em diversas 
áreas prioritárias para a 
população.

Em seu discurso de 
posse, Júnior Veterinário 
agradeceu a confiança 
dos eleitores e enfatizou 
a importância de um 
governo participativo e 
transparente. 

“Nossa missão é 
promover uma gestão 
eficiente, que coloque 
as necessidades da 
população em primeiro 
lugar. Trabalharemos 
para fortalecer a 
infraestrutura, melhorar 
os serviços públicos 
e valorizar nossa 
comunidade”, afirmou.

Adilar Parisi, vice-
prefeito, complementou 
o discurso ao destacar 
a necessidade de 
engajamento de toda 
a sociedade para 
superar os desafios do 
município. Ele reforçou 

o compromisso com 
iniciativas que promovam 
o bem-estar social e 
o desenvolvimento 
econômico local.

Composição da nova 
Câmara de Vereadores

A solenidade foi 
também um marco para 
o Legislativo municipal, 
com a posse dos nove 
vereadores eleitos para 
o mandato 2025-2028. 
Durante o evento, foi 
definida a composição da 
mesa diretora da Câmara 
de Vereadores, que ficou 
assim esta-belecida:

• Presidente: 
Juliano Constantino;

• Vice-Presidente: 
Junior Berno;

• 1º Secretário: 
Douglas Horst;

• 2º Secretário: 

Leocyr Francisco Castelli;
• Tesoureira: Luci 

Maria Zanella Rolim.
Essa estrutura reflete 

a busca por uma gestão 
legislativa organizada 
e colaborativa, que 

pretende atuar de forma 
alinhada com o Executivo 
para atender às de-
mandas da população.

“Quero agradecer 
o apoio de todos que 
confiram em mim para 

conduzir nossa Câmara 
de Vereadores, agora de 
forma renovada, com 
novos nomes e novos de-
safios”, comentou Juliano 
Constantino.

Júnior Veterinário inicia segundo mandato 
como prefeito com novo vice
Júnior Veterinário assumiu como prefeito de Flor da Serra do Sul ao lado de Adilar Parisi

POLÍTICA.
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07 Detergente  lava  louças,
neutro,  Composição:  Alquil
benzeno  sulfonado  de  sódio
linear, frasco 500 ml 

40 Unidad
e 

GIRANDO
SOL

R$ 2,99 R$ 119,60

08 Escova  de  vaso  sanitário  de
cerdas  em  formato  circular,
com suporte.

09 Unidad
e 

BRIZY R$ 14,99 R$ 134,91

09 Esponja de aço, pacote com 8
unidades ou mais 

02 Pacote BOM BRIL R$ 3,25 R$ 6,50

10 Esponja  de  louça  dupla  face,
embalagem  com  quatro
unidades

24 Pacote SCOTT BRIT  R$ 6,99 R$ 167,76

11 Esponja  de  louça  dupla  face,
que  não  risca  superfície,
colorida (roxa, laranja ou outra
diferente da cor tradicional)

22 Unidad
e 

SCOTT
BRITT

R$ 11,99 R$ 263,78

14 Lixeira  com  tampa  e  pedal
fabricado  em  polipropileno
capacidade de 20 litros

04 Unidad
e 

ECCO R$ 69,99 R$ 279,96

16 Lustra  móveis  embalagem
com 200 ml.

40 Unidad
e 

OLEO
PEROBA

R$ 20,00 R$ 800,00

18 Naftalina em bolas pacote com
50 gramas

12 Unidad
e 

GALITOS R$ 8,50 R$ 102,00

28 Rodo  de  espuma  com  fibra
verde,  mínimo 28 centímetros
com cabo.

06 Unidad
e 

LOCATELLI R$ 17,99 R$ 107,94

35 Sapólio  cremoso  multiuso
frasco mínimo 250 ml

24 Unidad
e 

BOM BRIL R$ 12,99 R$ 311,76

37 Vassoura  de  palha  natural  e
resistente  com  cabo  de
madeira

09 Unidad
e 

NATURAL R$ 38,99 R$ 350,91

Valor total estimado..................................................................... R$ 3.749,84

CONDIÇÕES GERAIS:

Os itens acrescidos estão sujeitos às mesmas condições gerais estabelecidas na Ata de
Registro de Preços original n° 02/2024.

O  fornecedor  registrado,  RONALDO  C.  SCATOLA  E  CIA  LTDA  inscrito  no  CNPJ  N°
04.908.365/0001-70, declara estar ciente e de acordo com o acréscimo do(s) item(ns) e
compromete-se a cumprir os fornecimentos conforme especificado.

Este Termo de Acréscimo passa a vigorar a partir de sua assinatura, integrando a Ata de
Registro de Preços original.

 Flor da Serra do Sul, Paraná, 20 de Dezembro de 2024. 

Nelson Aloisio Kunsler                                                 Ronaldo Cesare Scatola 
Presidente                                                              RONALDO C. SCATOLA E CIA LTDA 

TERMO DE ACRESCIMO DE ITEM
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 02/2024
PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 03/2024

DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 03/2024

A CÂMARA DE VEREADORES DE FLOR DA SERRA DO SUL, pessoa jurídica de direito
público interno, inscrita no CNPJ sob nº 01.838.620/0001-67, com sede e foro na Avenida
Francisco Perondi,  756, Centro, Flor da Serra do Sul, estado do PR, CEP: 85.618-000,
representada neste ato por seu Presidente, Vereador Nelson Aloisio Kunsler, inscrita no
CPF/CIN sob nº 308.xxx.xxx-72, CONSIDERANDO o distrato da Ata de Registro de Preços
n°  03/2024   RESOLVE  firmar  o presente  Termo de Acréscimo de Item à Ata de
Registro  de  Preços  nº02/2024,  atendendo  as  condições  previstas  no  Aviso/Edital  de
Dispensa de licitação nº 03 /2024, sujeitando-se as partes às normas constantes na Lei
Federal  nº  14.133/2021,  na  Resolução  nº  12/2023  deste  Poder  Legislativo,  e  demais
legislação aplicáveis e em conformidade com as disposições a seguir.

Objeto:  REGISTRO  DE  PREÇOS  PARA  A  AQUISIÇÃO  DE  ITENS  DE  HIGIENE  E
LIMPEZA PARA A CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE FLOR DA SERRA DO
SUL.

Fica registrado o acréscimo dos itens descritos abaixo à Ata de Registro de Preços nº 
02/2024 da empresa RONALDO C. SCATOLA E CIA LTDA inscrita no CNPJ N° 
04.908.365/0001-70, mediante as seguintes especificações e condições:

ITEM(S)  E SALDOS ACRESCIDO(S):

EMPRESA: RONALDO C. SCATOLA E CIA LTDA 
CNPJ N° 04.908.365/0001-70

Ite
m

Descrição Qtde Unidad
e

Marca Preço 
Unitário

Valor 
Total

01 Agua sanitária embalagem de
02  litros.  Composição:
Hipoclorito  de  Sódio  e  Água,
Princípio  Ativo:  Hipoclorito  de
Sódio,  Teor  de  Cloro  Ativo:
2,0% a 2,5% p/p

28 Unidad
e 

GIRANDO
SOL

R$ 7,99 R$ 223,72

02 Álcool em gel embalagem 500
gramas

04 Unidad
e 

SOL R$ 8,99 R$ 35,96

03 Álcool  líquido  70%  frasco  1
litro

39 Unidad
e 

ARAUCARIA R$ 8,99 R$ 350,61

04 Balde,  com  alça  de  ferro
capacidade 12 litros

03 Unidad
e 

BRASIPLAST R$ 20,99 R$ 62,97

06 Desinfetante líquido com ação
bactericida  frasco  01  litro
composição: ingrediente ativo,
corretores  de  ph,  com
fragrância.  Ingrediente  Ativo:
Cloreto  de  Didecil  Dimetil
Amônio  /  Cloreto  de  Alquil
Dimetil Benzil Amônio.

54 Unidad
e

YPE R$ 7,99 R$ 431,46

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE FLOR DA SERRA DO SUL
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES

EXTRATO DE CONTRATO ADMINISTRATIVO
Contrato Nº:  013/2024
Contratante:  CÂMARA MUNICIPAL DE FLOR DA SERRA DO SUL - PR
Contratada.:  AMPERNET TELECOMUNICAÇÕES LTDA
CNPJ nº 04.596.419/0001-09
Valor......:  R$ 11.280,00 (onze mil, duzentos e oitenta reais). 
Vigência...:  Início: 01/01/2025 Término: 31/12/2029
Licitação..:  Dispensa por Justificativa/valor  Nº.:  DL 20/2024
Recursos...:   Dotação:  33.90.39.00.00  –  Outros  Serviços  de  Terceiros  –  Pessoa
Jurídica;        FONTE 1001
Objeto.....: Contratação de empresa para prestação de serviços de internet e telefonia
fixa  para  a  Câmara de Vereadores  de Flor  da Serra  do  Sul,  serviço  de natureza
contínua.

Nelson Aloisio Kunsler
PRESIDENTE
Flor da Serra do Sul, 20/12/2024 

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE FLOR DA SERRA DO SUL
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORESO deputado federal 

Nelsi Coguetto Maria 
“Vermelho” anunciou a 
destinação de R$ 550 
mil para a cidade de Bom 
Jesus do Sul. Esse valor 
foi alocado por meio de 
emendas parlamentares e 
têm como foco principal 
a saúde da população 
local. 

A iniciativa visa 
melhorar os serviços 
de saúde e garantir 
um atendimento mais 
eficiente para os 
cidadãos.

Os recursos serão 
distribuídos em 
diferentes áreas, sendo 
R$ 400 mil para o Pro-
grama de Assistência 
à População (PAP), 
que oferece suporte 
e atendimento a di-
versas necessidades da 
comunidade. 

R$ 85.906 serão 
destinados para reforçar 
o teto de Média e Alta 
Complexidade (MAC) 
da saúde municipal, 
permitindo que o 
município amplie os 
serviços oferecidos em 

áreas mais 
complexas de 
atendimento 
médico.

Outro ponto 
importante 
é o apoio à 
Associação de 
Pais e Amigos 
dos Excepcio-
nais – APAE 
Zilda Arns, 
que receberá 
R$ 64.094. 
Desse total, R$ 
14.094 serão 
usados para 
aumentar o 
teto do MAC, 
enquanto R$ 50 mil 
ajudarão a custear ou-
tros serviços essenciais 
oferecidos pela APAE.

A prefeitura de 
Bom Jesus do Sul 
destacou a importância 
desses recursos para 
a ampliação dos 
atendimentos na saúde 
pública. Com esse 
investimento, será 
possível fortalecer os 
serviços já existentes e 
melhorar a qualidade 
do atendimen-to à 

população. 
A APAE, em particular, 

poderá oferecer melhores 
condições para atender 
as necessidades das 
pessoas com deficiência, 
garantindo que elas 
recebam o suporte ne-
cessário com qualidade.

A expectativa é 
que esses recursos 
ajudem a melhorar 
ainda mais a realidade 
dos serviços de saúde 
em Bom Jesus do Sul, 
beneficiando diretamente 

os moradores e 
contribuindo para 
uma sociedade mais 
inclusivamente saudável.

“Estes recursos são 
fundamentais para 
melhorar a qualidade 
de vida da popula-ção, 
especialmente nas 
áreas mais vulneráveis. 
Seguiremos trabalhando 
para atender as 
demandas da região”, 
afirmou o deputado.

Deputado Vermelho destina mais 
de R$ 500 mil para reforçar saúde 
Ao todo o município de Bom Jesus do Sul recebeu R$ 
550 mil, que serão destinados para reforçar a saúde dos 
munícipes

GERAL.

SAÚDE.

Secretaria da Saúde alerta para cuidados 
com animais peçonhentos durante o verão
Temperaturas elevadas aumentam o risco de acidentes com 
animais como cobras, escorpiões, aranhas e lagartas

A Secretaria de Estado 
da Saúde (Sesa) faz um 
alerta à população sobre 
o risco de acidentes com 
animais peçonhentos, 
tanto terrestres quanto 
aquáticos, comuns 
nessa época do ano, 
de temperaturas mais 
altas. O período entre 
dezembro e março, 
marcado pela maior 
movimentação de 
pessoas em regiões 
turísticas, de mata e 
Litoral, coincide com o 
aumento do metabolismo 
e do deslocamento desses 
animais, motivados pela 
busca de alimento e 
reprodução.

Para evitar acidentes 
com animais como 
cobras, escorpiões, 
aranhas e lagartas, a Sesa 
recomenda a adoção de 
medidas simples, mas 
fundamentais.

Em atividades ao 
ar livre, como trilhas, 
jardinagem e passeios em 
áreas de mata, é essencial 
utilizar equipamentos 
de proteção individual 
(EPIs), como botas e 
luvas. Além disso, as 
pessoas devem ficar 
atentas aos locais onde 
há risco de presença 
desses animais, como 
buracos no chão, ocos de 
árvores, montes de lenha 
e pedras. É preciso evitar 
tocar diretamente nesses 
locais. Roupas, calçados, 
toalhas e roupas de 
cama também devem ser 
sempre inspecionados 
antes do uso.

Em casa, afastar 
camas e berços das 
paredes e evitar que 
lençóis encostem no 
chão são medidas 
simples e ajudam a 
evitar que aranhas e 

escorpiões subam nas 
superfícies. Caso a pessoa 
encontro algum animal 
peçonhento, a orientação 
é afastar-se com cuidado, 
sem tocá-lo ou assustá-lo, 
e acionar profissionais 
competentes, como 
bombeiros, polícia 
ambiental ou a vigilância 
de zoonoses.

LAGARTAS
Após um longo 

período sem registros, 
neste mês foi notificado 

um acidente grave 
envolvendo a lagarta 
do gênero Lonomia. 
O contato com ela 
pode causar uma 
síndrome hemorrágica 
grave, potencialmente 
fatal se não tratada 
adequadamente. Essas 
lagartas vivem em 
colônias, e o contato 
com vários indivíduos 
ao mesmo tempo pode 
intensificar a exposição 
ao veneno.
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ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE DIONÍSIO CERQUEIRA

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES

Na 01ª Sessão ordinária do dia 06 de janeiro do corrente foram apresentadas, discutidas
e votadas às seguintes proposições.

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 001/2025
ESTABELECE COMISSÕES PERMANENTES PARA OS ANOS DE 2025/2026

EDERSON DIRLEI SCHENKEL, Presidente da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira,
Estado de Santa Catarina, faz saber que o Plenário na Sessão Ordinária do dia 06 de

janeiro de 2025 aprovou e ele promulga a seguinte:

RESOLUÇÃO:
Art. 1º - As Comissões Permanentes ficarão assim compostas:

I - Comissão de Constituição Justiça e Redação:
- Luiz Fernando Zabot de Mello            
- Claudiomiro Pavan                              
- Ademir Alves Brizola                          

II - Comissão de Orçamento, Finanças e Tributação Públicos:
- Valentin Borges da Silva                      

- Evandro Vargas                               
- Alex Severia do Nascimento           

III - Comissão de Serviços Públicos:
- Everton Fragoso                                    
- Mônica Fantinel Kuhn                          

- Luiz Fernando Zabot de Mello

ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE DIONÍSIO CERQUEIRA

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES

 

 _______________________________________________________                  _____________________________ 

AV. WASHINGTON LUIZ, 150 - Fone/Fax (049) 3644-1319 e 3644-0927 - E-mail: central@camaradc.sc.gov.br 
CEP 89.950-000               DIONISIO CERQUEIRA                                      SANTA CATARINA 

 

ESTADO DE SANTA CATARINA 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

DIONÍSIO CERQUEIRA - SC 

Art. 239. Quando nada mais houver a indagar ou a responder, ou quando escoado o tempo 
regimental, o Presidente encerrará a sessão agradecendo ao convocado o comparecimento, em 
nome da Câmara.  
Art. 240. A Câmara poderá optar pelo pedido de informações ao Prefeito, por escrito, caso em 
que o ofício do Presidente será regido contendo os quesitos necessários à elucidação dos fatos.  
Art. 241. Sempre que o Prefeito se recusar a prestar  informações à  Câmara, quando 
devidamente solicitado, o autor da proposição deverá produzir denúncia, para efeito da cassação 
do mandato.  
 

TÍTULO VIII 
DAS DISPOSIÇÕES FINAIS E TRANSITÓRIAS 

 
Art.  242.  Nos  dias  de  sessão  e  nas  datas  comemorativas  de  caráter  cívico,  deverão  estar 
hasteadas,  no  mastro  defronte  ao  edifício  da  Câmara Municipal,  as  bandeiras  do  Brasil,  do 
Estado de Santa Catarina e do Município. 
Art. 243. Salvo disposição regimental em contrário, os prazos assinalados em dias, sessões ou 
reuniões  serão  computados  respectivamente  como  dias  corridos,  por  Sessões  Ordinárias  da 
Câmara ou reuniões ordinárias das Comissões efetivamente realizadas, e os fixados por mês 
serão contados de data a data. 
§ 1° Exclui-se do cômputo o dia inicial e inclui-se o do vencimento. 
§ 2° Os prazos, salvo disposição em contrário, ficarão suspensos durante os períodos de recesso 
da Câmara Municipal. 
Art.  244.  Este  Regimento  poderá  ser  revisado  após  a  sua  promulgação  por  deliberação  de 
maioria absoluta do Plenário, mediante discussão e votação. 
Art. 245. A Secretaria da Câmara Municipal fará reproduzir periodicamente este Regimento 
Interno, enviando cópias à Biblioteca Pública Municipal, ao Prefeito, a cada um dos Vereadores 
e às entidades interessadas. 
Art. 246. Este Regimento Interno entra em vigor na data de sua publicação. 
Art. 270. Revogam-se as disposições em contrário. 
 

 

ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE DIONÍSIO CERQUEIRA

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES

1 
 

RESOLUÇÃO Nº 012/2024 
 
 
APROVA O REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE DIONÍSIO 

CERQUEIRA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS 
 
A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE DIONÍSIO CERQUEIRA, 
ESTADO DE SANTA CATARINA, no uso de suas prerrogativas legais, faz saber que o 
Plenário da Câmara Municipal aprovou e ela promulga a seguinte: 
 
RESOLUÇÃO: 
 
Art. 1º Fica aprovado o Regimento Interno da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira 
- Estado de Santa Catarina. 
 
Art. 2º O texto em volume próprio do Regimento Interno, que trata o artigo anterior, é 
parte integrante desta Resolução. 
 
Art. 3º É parte integrante deste Regimento o Código de Ética e Decoro Parlamentar, 
como seu anexo. 
 
Art. 4º Revoga-se a resolução que trata do Regimento Interno anterior. 
 
Art. 5º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação. 
 
Sala de Sessões da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, 30 de dezembro de 2024. 

 
 
 
 

            Claudiomiro Pavan                                                  Valentim Borges da Silva 
                    Presidente                                                                  Vice-presidente  
 
 
 

Luiz Fernando Zabot de Mello 
1º Secretário 

 
 
 
 
 
 

Marquinhos Xavier, técnico catarinense de 
futsal, foi anunciado como o melhor técnico 
do mundo pelo Futsal Planet Awards, uma 
das premiações mais prestigiadas do futsal 
internacional.

Natural de Lages, em Santa Catarina, e residente 
de Joinville, Marquinhos tem uma forte conexão 
com seu estado natal, onde começou sua trajetória 
e consolidou seu nome no esporte.

A conquista do prêmio coroa um período 

de grande sucesso, que inclui a vitória no 
Campeonato Mundial de Futsal de 2024 com a 
seleção brasileira, realizado no Uzbequistão.

Reconhecido por sua liderança e estratégia, 
Marquinhos frequentemente destaca a 
importância do trabalho realizado pela Fesporte 
no desenvolvimento do futsal em Santa Catarina.

Ele acredita que os esforços locais foram 
fundamentais para moldar o esporte e oferecer 
oportunidades para novos talentos que marcam a 

história desta modalidade em Santa Catarina.

20 anos como técnico
Marquinhos Xavier completa neste ano  20 

anos como técnico de futsal, passando por 
diferentes equipes do Brasil até chegar à seleção 
brasileira no ano de 2017.

Nesta trajetória, estão passagens por Palmas, 
Marcianise, Toledo, John Deere/Horizontina, 
Copagril e Carlos Barbosa.

Campeonato Mundial
Na vitoriosa campanha do campeonato mundial 

de futsal 2024, Marquinhos Xavier reverenciou 
o trabalho realizado nos eventos da Fesporte e 
a tradição histórica de grandes nomes revelados 
pelo futsal catarinense ao longo da história.

Catarinense é eleito o melhor técnico do mundo pela Futsal Planet Awards
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Tecpar credencia municípios para adotar plataforma inovadora no 
combate à dengue

GERAL.

Com a intenção de testar 
novas tecnologias no combate 
ao mosquito Aedes aegypti, 
transmissor da dengue, e apoiar 
as prefeituras no controle da 
doença em suas localidades, 
o Instituto de Tecnologia do 
Paraná (Tecpar) lançou um 
edital de credenciamento público 
para selecionar municípios 
interessados em participar 
do projeto de Pesquisa, 
Desenvolvimento e Inovação 
(PD&I) de uma plataforma 
inovadora para o controle da 
doença.
Com a celebração do convênio, 

o objetivo é realizar a validação 
tecnológica da plataforma-
solução Arbomonitor, que conta 
com dispositivos métricos, 
tecnologias e métodos de 
aplicação de inseticidas, como 
uma ferramenta completa para 
o controle do mosquito vetor da 
dengue, zyka e Chikungunya.
A fim de disponibilizar a 
plataforma para o projeto de 
validação tecnológica junto 
aos municípios paranaenses, 
o Tecpar firmou um acordo 
de cooperação técnica com 
a empresa Dominus, que 
desenvolveu a solução.

“Somando a capacidade técnica 
do Tecpar para atestar a 
viabilidade da tecnologia com a 
parceria com os municípios, a 
ideia é validar essa plataforma 
inovadora para se tornar mais 
uma alternativa de combate 
ao mosquito Aedes aegypti no 
país”, afirma o diretor-presidente 
do Tecpar, Celso Kloss. “Esse 
projeto de PD&I está alinhado 
à missão do instituto, em atuar 
na implementação de soluções 
tecnológicas que agreguem valor 
à sociedade”.

O município de 
Princesa vivenciou um 
marco histórico com a 
posse de Diangele Fabiele 
Marmitt como prefeita, 
tornando-se a primeira 
mulher a ocupar o cargo 
de chefe do Executivo 
municipal. 

A cerimônia, repleta 
de emoção e simbolismo, 
também marcou a 
posse do vice-prefeito 
Valtair Epping (PSDB) 
e dos nove vereadores 
eleitos, consolidando o 
início de um novo ciclo 
político para o município. 
O evento reuniu 
autoridades, familiares e 
moradores de Princesa, 
destacando a importância 
do compromisso dos elei-
tos com a população. 

A sessão solene, 
realizada na Câmara 
Municipal, foi conduzida 
inicialmente pelo 
vereador mais votado 

no último pleito, 
Silmar Franco (MDB), 
que também foi eleito 
presidente da Mesa 
Diretora para o biênio 
2025/2026. 

Após a posse dos 
vereadores e eleição da 
nova mesa diretora, o 
novo presidente realizou 
a posse da prefeita e do 
vice-prefeito.

Diangele Marmitt 
emocionou os presentes 
ao relembrar sua história 
de vida e o caminho 
que a levou à chefia do 
Executivo municipal. 

Durante seu discurso, 
agradeceu à família, 
amigos e eleitores pelo 
apoio. Mencionou o ex-
prefeito Edilson Volkweis, 
com quem trabalhou 
nos últimos oito anos 
como vice-prefeita, 
destacando as conquistas 
do governo anterior e 
seu compromisso de dar 

continuidade a essas 
iniciativas.

Em um momento 
marcante, Diangele 
recordou um episódio 
de sua infância du-
rante a emancipação 
do município, quando 
entregou flores ao então 
governador Paulo Afonso 
Evangelista Vieira. 

“Quem diria que a 
menina que, há quase 
30 anos, entregou flores 
para o governador na 
emancipação de Princesa, 
hoje estaria aqui tomando 
posse como prefeita. Nem 
eu imaginava isso”, disse, 
emocionada.

Composição da Mesa 
Diretora e Legislativo

Durante a sessão, 
os vereadores eleitos 
apresentaram os 
documentos exigidos pela 
Lei Orgânica Municipal e 
prestaram juramento de 

compromisso 
com a Cons-
tituição Federal, 
Estadual e 
Municipal. A 
Mesa Diretora 
da Câmara foi 
definida por 
unanimidade, 
com a seguinte 
composição:

• 
Presidente: 
Silmar Franco 
(MDB);

• Vice-
Presidente: 
Edevaldo 
Limberger (PL);

• 
1º Secretário: Carlos 
Rogério Klein (MDB);

• 2º Secretário: 
Marcos Vivan (MDB).

A harmonia entre os 
poderes Legislativo e 
Executivo foi destacada 
como essencial para 
o desenvolvimento de 

Princesa.
Com o início desse 

novo ciclo, Princesa 
entra em uma fase de 
esperanças renovadas. 
A primeira prefeita 
do município assume 
com a missão de fazer 
história, implementando 
políticas inovadoras e 

promovendo o bem-estar 
de todos os habitantes. 
A colaboração entre os 
poderes e o engajamento 
da comunidade prome-
tem transformar Princesa 
em um exemplo de 
desenvolvimento e 
inclusão.

Diangele Marmitt é a primeira prefeita eleita 
na história de Princesa
A posse de Diangele Marmitt como a primeira prefeita de Princesa, marca um 
momento histórico do município

POLÍTICA.
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Santa Catarina tem mais de 5 mil vagas de emprego disponíveis pelo Sine
GERAL.

Santa Catarina 
inicia o ano de 
2025 com vagas de 
emprego abertas em 
todas as regiões. O 
Sistema Nacional de 
Emprego (Sine) no 
estado possui 5.086 
postos de trabalho 
à disposição para 
trabalhadores com 
ou sem experiência 
e oferta em diversas 

áreas de atuação. 
Do total de vagas, 
180 são exclusivas 
para pessoas com 
deficiência (PCDs).

Os trabalhadores 
interessados em 
preencher uma das 
mais de 5 mil vagas 
disponíveis devem 
procurar a unidade 
do Sine mais próxima 

com documento oficial. 
As vagas de emprego 
podem ser conferidas 
diariamente pelo 
Portal Emprega Brasil.

“O mercado de 
trabalho em Santa 
Catarina está muito 
positivo, com milhares 
de vagas geradas 

nos últimos meses. O 
governo do estado está 
focado na melhoria 
do ambiente de 
negócios, na atração 
de investimentos 
e no incentivo ao 
empreendedorismo. 
Isso com certeza 
faz a diferença 
no crescimento 

econômico e geração 
de novas vagas”, 
afirma o secretário de 
Estado de Indústria, 
Comércio e Serviço, 
Silvio Dreveck.

Vagas disponíveis:

OESTE – 506 vagas
• Abelardo Luz 01

• Concórdia 98 – 01 
PCD

• Dionísio Cerqueira 
15

• Maravilha 04
• São Miguel 

D’Oeste 80
• Seara 283 – 61 

PCD
• Xanxerê 25 – 01 

PCD

O prefeito Ricardo Ortiña 
tomou posse oficialmente para 
seu quarto mandato, ao lado do 
vice-prefeito Dr. Zeca Bandeira 
e dos 11 vereadores eleitos 
para a nova legislatura. 

A cerimônia, realizada na 
Câmara Municipal, contou 
com a presença de autoridades 
locais, familiares, amigos e 
membros da comunidade, 
marcando o início de mais um 
ciclo de gestão no município.

Com discursos emocionados 
e um ambiente repleto de 
esperança, o evento destacou o 
compromisso dos líderes eleitos 
com o progresso e o bem-estar 
da população. 

Em sua fala, Ricardo Ortiña 
reafirmou seu compromisso 
com o desenvolvimento 
sustentável, a transparência na 
gestão pública e a melhoria dos 
serviços essenciais.

“Assumimos hoje o nosso 
quarto mandato como prefeito 
deste amado município, 
não apenas cargos, mas a 
responsabilidade de construir 

uma cidade mais justa, 
inclusiva e próspera para todos 
os cidadãos”, declarou Ricardo 
Ortiña. 

Composição do Legislativo 
municipal

A cerimônia também marcou 
a posse dos 11 vereadores 
eleitos, que prometeram atuar 
com fiscalização responsável 
e legislações voltadas ao bem-
estar coletivo. Durante a sessão 
solene, foi definida a Mesa 
Diretora da Câmara para o 
biênio 2025/2026:

• Presidente: Valdir 
Carvalho - Dico;

• Vice-presidente: Sergio 
Mattos;

• Primeira-secretária: 
Eliz Gradaschi Scalon;

• Segunda-secretária: 
Ana Marcia Bandeira Machado.

Os demais vereadores 
empossados foram: Junior 
Lima, Micheli Alves, Vande No-
vak, Clairton Cauduro, Camila 
Rodrigues, Claudio A. Carmo e 
Claudecir Maríco. 

A posse foi marcada por 
momentos de profunda 
emoção, refletindo a esperança 
da comunidade em um 
futuro melhor. Os discursos 
destacaram a importância 
da unidade entre os poderes 
Executivo e Legislativo para 
promover soluções eficazes 

aos desafios enfrentados pelo 
município.

“Eu quero agradecer a 
parceria de todos, o apoio que 
recebi para ser eleito presi-
dente do Legislativo. Agradeço, 
portanto, todos os vereadores 
que confiaram em mim este 
desafio, bem como o nosso 

prefeito Ricardo, que me apoio 
neste projeto. Vamos trabalhar 
diálogo e harmonia, buscando 
o desenvolvimento e o melhor 
para o nosso município”, 
comentou o novo presidente do 
Legislativo.

Ricardo Ortiña inicia quarto mandato com 
foco em desenvolvimento sustentável
Ricardo Ortiña assumiu destacando compromisso com o bem-estar da popula-ção e 
transparência na gestão

POLÍTICA.
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“A felicidade só é verdadeira quando 

compartilhada.” - Na Natureza Selvagem

PORTARIA Nº 02/2025
NOMEIA AGENTE DE CONTRATAÇÕES E
EQUIPE DE APOIO:

JOSÉ BORSATTO, Presidente da Câmara de Vereadores de Barracão,
Estado do Paraná, no uso das suas atribuições legais que lhe são atribuídas
pela  legislação  vigente  e  com  base  na  Lei  Nacional  n.  14.133/2021  e  no
Decreto Legislativo n. 02/2021 expedido pelo Poder Legislativo Municipal:

RESOLVE:

Art.  1º:  Designar  o  servidor  Claudinei  Roberto  Chiogna,  ao  cargo de
Agente de Contratações do Poder Legislativo de Barracão/PR em atendimento
ao artigo 8° da Lei 14.133/2021.

Parágrafo único: Em atendimento ao artigo 8º  parágrafo 5º  da Lei  n.
14.133/2021, havendo processo licitatório na modalidade pregão, o Agente de
Contratações será designado pregoeiro.

Art. 2°: Em atendimento ao artigo 8° parágrafo 1° da Lei n. 14.133/2021,
fica  designada  para  compor  a  equipe  de  apoio  em processos  licitatórios  a
seguinte servidora:

Elianes Meotti

 Art.  3°:Esta  Portaria  entra  em  vigor  na  data  da  sua  publicação,
revogadas as disposições em contrário. 

Gabinete  do  Presidente  da  Câmara  Municipal  de  Vereadores  de
Barracão, Estado do Paraná, 06 de janeiro de 2025.

JOSÉ BORSATTO

VEREADOR PRESIDENTE

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE BARRACÃO /PR CNPJ
02.021.151/0001-51

PORTARIA N. 01/2025

 PODER LEGISLATIVO DE BARRACÃO – PARANÁ 

José Borsatto, Presidente da Câmara de Vereadores de Barracão,
Estado  do  Paraná,  no  uso  das  suas  atribuições  legais  que  lhe
conferem a legislação vigente. 

RESOLVE: 

Art.  1º.  –  Exonerar  a  pedido,  o  senhor  GABRIEL  GARCIA  DA
ROSA,  brasileiro,  portador  da  cédula  de  identidade n.  97108560
SESP-PR,  e  inscrito  sob  CPF  109-175-819-03,  do  cargo  em
comissão  de  Assessor  Legislativo  –  Nível  CC-2  da  Câmara  de
Vereadores de Barracão, Estado do Paraná. Art. 

2º - Revogadas as disposições em contrário, esta Portaria entrará
em vigor a partir desta data. 

                 JOSÉ BORSATTO

VEREADOR PRESIDENTE

Gabinete  do Presidente  da Câmara Municipal  de  Vereadores  de
Barracão, 02 de janeiro de 2025.

1

2

3

4

CÂMARA MUNICIPAL DE BARRACÃO /PARANÁ

PORTARIA Nº 03/2025
NOMEIA  RESPONSÁVEL  POR
COLETA/BALIZAMENTO  DE  PREÇOS  EM
ATENDIMENTO A LEI N. 14.133/2021.

JOSÉ BORSATTO, Presidente da Câmara de Vereadores de Barracão, Estado do
Paraná,  no  uso  das  suas  atribuições  legais  que  lhe  são  atribuídas  pela  legislação,  em
especial a Lei n. 14.133/2021 – Lei Nacional de Licitações.

RESOLVE:

Art. 1º: Com base no disposto na Lei n. 14.133/2021, nomear o senhor Alfredo  
Marraui como responsável pela coleta de orçamentos visando balizamento de preços em 
processos licitatórios.

Art. 2°: Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário. 

Gabinete do Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Barracão, Estado do 
Paraná, 06 de janeiro de 2025.

JOSÉ BORSATTO

VEREADOR PRESIDENTE

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE BARRACÃO /PR C

NPJ 02.021.151/0001-51

A quente temporada de verão 
tem deixado as praias do Paraná 
lotadas de turistas. Com shows 
de artistas nacionais, atividades 
diárias para visitantes de todas 
as idades e uma infraestrutura 
cada vez melhor, a orla 
paranaense se consolida em 
2025 como uma ótima opção 
para as merecidas férias. O 
perfil dos veranistas é variado: 
uma parte dá prioridade à 
diversão; outra prefere o 
sossego e o descanso. Há, no 
entanto, uma unanimidade que 
está sempre em alta: o banho 
de mar. Atividade corriqueira, 
mas que, para não virar um 
momento de preocupação, exige 
cuidados. É o que alerta o Corpo 
de Bombeiros Militar do Paraná 
(CBMPR).

“A principal orientação 
é sempre procurar a faixa 
protegida por guarda-vidas para 
garantir um banho de mar mais 
seguro”, enfatiza a 1º tenente 
Ana Paula Inácio de Oliveira 
Zanlorenzzi, que atua no Litoral 
durante o Verão Maior Paraná 

2024/2025.
Estar em local protegido 

pelos profissionais, porém, não 
é a única atitude que resulta 
em férias tranquilas. “Outras 
recomendações também são 
muito importantes, como evitar 
a ingestão de bebida alcoólica 
antes de entrar no mar e 
manter as crianças sempre 
acompanhadas de um adulto, 
com a distância máxima de 
um braço. Assim, se acontecer 
qualquer situação ali na água, o 
adulto tem condições de auxiliar 
rapidamente a criança”, orienta 
a oficial.

As orientações aos banhistas 
são parte importante da 
atividade dos guarda-vidas. E 
os números mostram que o 
trabalho preventivo tem sido 
árduo no Litoral do Paraná. 
Desde 14 de dezembro, 
quando a Corporação reforçou 
a presença de guarda-vidas 
nas praias, até o último dia 5 
de janeiro, foram realizadas 
30.333 advertências. Essa 
ação, por meio de apito, aceno 

ou conversa, é necessária para 
chamar a atenção de pessoas 
que estão em local perigoso ou 
adotando atitude arriscada para 
si ou para terceiros.

No mesmo período, foram 
registradas 83.936 orientações 
aos veranistas – quando os 
guarda-vidas indicam, por 
exemplo, os lugares mais 
seguros para curtir o mar.

Mesmo com todo o esforço 
para evitar problemas dentro 
da água - incluindo 6.953 ações 
de sinalização com bandeiras, 
campanhas educativas, abertura 
de postos de guarda-vidas e 
palestras -, muita gente ainda 
abusa da imprudência. O 
resultado é que os bombeiros e 
guarda-vidas civis precisaram 
resgatar 661 pessoas que se 
encontravam em dificuldades 
no mar.

Além disso, 44 banhistas 
precisaram ser retirados já em 
situação de afogamento. Outros 
casos, estes mais graves, todos 
registrados em locais sem a 
presença de postos de guarda-

vidas, onde não é recomendado 
entrar na água, culminaram na 
morte de 10 veranistas.

OLHO NAS BANDEIRAS
O passo inicial para aproveitar 

o banho de mar sem se colocar 
em perigo é escolher bem o 
local para montar acampamento 
e se refrescar. E o Corpo de 
Bombeiros Militar do Paraná 
(CBMPR) ajuda nessa decisão 
com a utilização de placas 
de sinalização. As áreas 
protegidas por guarda-vidas 
ficam entre duas bandeiras 
bicolores (vermelho e amarelo). 
A orientação é sempre tomar 
banho de mar dentro desse 
espaço.

Os locais desguarnecidos de 
guarda-vidas, por sua vez, são 
marcados por bandeiras pretas, 
que significam que não se deve 
entrar na água naquela região. 
Sem um guarda-vidas por perto, 
mesmo com as rondas efetuadas 
pelos profissionais, a ajuda em 
caso de emergência pode não 
chegar em tempo hábil.

Banho de mar seguro: cuidados simples fazem toda diferença para evitar afogamentos
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A lista inicial apresenta os 
principais responsáveis pelas 
pastas estratégicas da gestão, 
enquanto novos nomes deverão 
ser anunciados nos próximos 
dias, con-solidando o time 
que liderará os trabalhos da 
administração municipal.

A administração municipal 
de Dionísio Cerqueira através 
da prefeita Bianca Maran 
Bertamoni e o vice-prefeito 
Alcir Sawaris, anunciou 
os nomes dos primeiros 
secretários já definidos, 
marcando uma nova era para 
a gestão local, que promete 
trazer mudanças e inovações 
para a comunidade.

Bianca e Sawaris revelaram 
os nomes que ocuparão as 
pastas mais estratégicas da 
administração municipal. A 
lista inicial inclui figuras-chave 
que serão responsáveis por 
áreas essenciais, como saúde, 
educação e infraestrutura. 

Este primeiro grupo de 
secretários é fundamental 
para estabelecer as diretrizes 
e prioridades da gestão, que 
busca atender às demandas da 

população de forma eficaz.
“Nós iniciamos os trabalhos 

aqui na Prefeitura Municipal, 
dando continuidade àqueles 
projetos que já vínhamos 
executando ao longo desses 
oito anos, sabe-mos que 
teremos muito trabalho 
pela frente, e por isso já 
iniciamos a composição do 
nosso secretariado”, destacou 
a prefeita Bianca Maran 
Bertamoni.

• Vanessa Pezzerico, foi 
confirmada como secretária de 
Saúde; 

• Jacó Rauber, foi 
anunciado como novo 
secretário de Obras Urbanas;

• O suplente de 
vereador, Joelso de Lima, estará 
à frente da pasta da Agricul-
tura; 

• O também suplente 
de vereador, Sandro Brasil é o 
novo secretário de Assistência 
Social;

• O vereador Evandro 
Vargas, se licenciou da 
Câmara de Vereadores para 
assumir novamente a pasta da 
Educação;

• Valmor 
Vieira, continuará 
na pasta de 
Administração, 
assim como Gui-
lherme Libardoni 
que ficará na pasta 
do Planejamento; 

“Aos poucos 
vamos compondo, 
todo o nosso 
secretariado. 
Todos os órgãos 
da Prefeitura já 
estão trabalhando. 
E na próxima 
semana, 
iniciaremos com 
a cha-mada do 
teste seletivo 
para compor a nossa equipe 
novamente”, afirmou o vice-
prefeito, Alcir Sawaris.

Além dos primeiros nomes 
anunciados, a administração de 
Bianca e Sawaris já sinalizou 
que novos integrantes devem 
ser divulgados nos próximos 
dias. Essa expansão do 
secretariado é vista como uma 
oportunidade para diversificar 
as competências e experiências 

dentro da equipe, garantindo 
que diferentes perspectivas 
sejam consideradas nas 
decisões administrativas.

Segundo a prefeita, ainda 
faltam algumas secretarias 
como é o caso da Secretaria 
de Obras Rurais e também 
a Secretaria de Indústria e 
Comércio.

“É uma administração nova, 
com novos desafios, novos 
projetos, é uma cara nova, 
porém é o mesmo time, é 

o nosso grupo político que 
está composto aqui, então 
continuaremos trabalhando, 
a população pode sempre nos 
procurar, nós estaremos todos 
os dias aqui na prefeitura, 
tanto eu quanto o vice-prefeito 
Alcir, atenderemos a nossa 
população”, concluiu a prefeita.

Bianca e Sawaris anunciam os primeiros secretários
A prefeita Bianca Maran Bertamoni e o vice-prefeito Alcir Sawaris revelaram os 
primeiros nomes que fazem parte da administração do município 

GERAL.
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SAÚDE.

Princesa registrou 98 casos positivados de 
dengue em 2024
O número reflete a importância de manter a vigilância e os esforços contínuos pa-ra 
combater a proliferação do mosquito Aedes Aegypti

Foi divulgado nos 
últimos dias a totalidade 
de casos de Dengue no 
município de Princesa, 
que chegou a 98 casos 
positivados no ano de 
2024. A informação é do 
setor de Epidemiologia 
do município. 

De acordo com 
Angelita Kraemer, 
Agente de Endemias, 
este número reflete a 
importância de manter a 
vigilância e os esforços 
contínuos para combater 
a proliferação do 
mosquito Aedes Aegypti, 
vetor da doença.

Outro dado, é que 
durante o ano, foram 
identificados 56 focos do 
mosquito na área urbana, 
e nas comunidades 
adjacentes de Vista 
Alta e Vista Alegre, as 
quais, igualmente são 
monitoradas.

“É com alívio que 
informamos que 
todos os 98 pacientes 
diagnosticados com 
dengue conseguiram se 
recuperar. Este resultado 
positivo é fruto do 
trabalho conjunto entre 
os serviços de saúde 
locais, que forneceram 

tratamento adequado 
e o suporte necessário 
aos infectados”, destacou 
Angelita.

A agente ainda frisa 
que para reduzir os 
casos de dengue, é 
fundamental continuar 
com ações conjuntas. “É 
uma responsabilidade 
compartilhada entre o 
governo, os profissionais 
de saúde e a população. 
Com esforços contínuos 
e colaboração mútua, é 
possível manter a cidade 
de Princesa livre de 
surtos futuros”.

A profissional revela 

que de 27 de janeiro a 14 
de fevereiro, acontecerá 
o Levantamento de 
Índice Aedes Aegypti 
(LIA). Detalha que este 
levantamento acontece 
duas vezes por ano, 
sendo uma importante 
ferramenta aliada no 
combate ao mosquito, 
pois ajuda a levantar 
dados significativos em 
pouco tempo, e tomar 
medidas eficazes e 
pontuais para resolver o 
problema. 

Segundo Angelita, o 
LIA irá averiguar cerca 
de 250 imóveis na 

área urbana, além de 
imóveis localizados nas 
comunidades de Vista 
Alta e Vista Alegre. 

Princesa segue 
entre os municípios 

catarinenses infestados 
pelo mosquito 
transmissor da dengue.

A Prefeitura de Santo 
Antonio do Sudoeste 
informa que idosos acima 
de 60 anos, aposentados, 
pensionistas e pessoas 
com deficiência (PCD) 
devem verificar seu 
direito à isenção do 
IPTU e realizar a 
atualização do cadastro 
no Departamento 
de Tributação para 
continuar recebendo 
o benefício. Essa 
medida é fundamental 
para assegurar que os 
cidadãos possam usufruir 
dos direitos previstos 
pela legislação municipal.

A atualização cadastral 
é um passo importante 
para garantir a 
continuidade da isenção. 
Sem essa atualização, 
o benefício pode ser 
suspenso, o que pode 
causar transtornos 
financeiros para aqueles 
que dependem dessa 
isenção. 

Além disso, manter 
as informações corretas 
no cadastro assegura 
que os dados estejam 
em conformidade com 
a legislação municipal, 
evitando problemas futu-
ros.

Com o cadastro 
atualizado, os processos 
administrativos se 
tornam mais rápidos e 
eficientes. Isso significa 
que os cidadãos poderão 
resolver questões 
relacionadas ao IPTU 
de forma mais ágil, sem 
enfrentar longas esperas 
ou complicações. 

A administração 
municipal está 
empenhada em facilitar 
esse processo, tornando-o 
acessível a todos.

Para realizar a 
atualização do cadastro, 
os interessados devem 

se dirigir ao Depar-
tamento de Tributação 
com a documentação 
necessária, que pode 
incluir comprovantes 
de renda e documentos 
pessoais. 

Para mais informações 
sobre os documentos 
exigidos e o processo de 
atualização, é possível 
entrar em contato pelo 
telefone (46) 3563-8000. 
Além disso, os cidadãos 
podem acessar o site 
oficial da prefeitura 
em www.pmsas.
pr.gov.br para conferir 
todos os requisitos 

detalhadamente.
A iniciativa visa 

não apenas garantir a 
isenção do IPTU, mas 
também promover uma 
maior inclusão social, 

permitindo que grupos 
vulneráveis tenham 
acesso aos benefícios que 
lhes são de direito. 

Aberto o prazo para atualização cadastral de Isenção de IPTU 
em Santo Antonio
Prefeitura orienta idosos, aposentados e pessoas com deficiência a manterem cadastro atualizado 
para garantir benefícios

GERAL.
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“A única coisa que está entre você e seu objetivo é a história de merda que você vive contando a si mesmo 
sobre por que não pode alcançá-la.” - O Lobo de Wall Street
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PORTARIA 06/20235

NOMEIA  RESPONSÁVEL  PELO  DIÁRIO  ELETRÔNICO  DO
PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE BARRACÃO/PR. 

JOSÉ  BORSATTO,  Presidente  da  Câmara  Municipal  de
Vereadores de Barracão/PR, no uso das suas atribuições legais
que lhe são atribuídas conforme legislação vigente.

RESOLVE: 

Art.  1º:  Nomear  o  servidor  efetivo  CLAUDINEI  ROBERTO
CHIOGNA  como  responsável  pelo  abastecimento  do  Diário
Eletrônico do Poder Legislativo de Barracão/PR. 

Art.  2º:  A  presente  portaria  entra  em  vigor  na  data  de  sua
publicação. 

Gabinete do Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de
Barracão/PR, Estado do Paraná, aos seis dias do mês de janeiro
de 2025. 

JOSÉ BORSATTO

VEREADOR PRESIDENTE

Portaria nº 05/2025, de 06 de janeiro de 2025.

SÚMULA: NOMEIA O FISCAL DE CONTRATOS DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE BARRACÃO/PR, EMBASADO NO DECRETO Nº 02/2019.

 O Presidente da Câmara de Vereadores de Barracão/PR, no uso de suas 
atribuições, e CONSIDERANDO o Decreto n 02/2019. 

Art. 1º - Fica nomeado como Fiscal de Contratos da Câmara Municipal de 
Barracão/PR, o servidor efetivo CLAUDINEI ROBERTO CHIOGNA, 
ASSISTENTE ADMINISTRATIVO. 

Art. 2°. Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.

 Sala da Presidência,06 de janeiro de 2025. 

JOSÉ BORSATTO

CHEFE DO PODER LEGISLATIVO

Portaria nº 04/2025, de 06 de janeiro de 2025.

SÚMULA: NOMEIA O GESTOR DO PORTAL DA 
TRANSPARÊNCIA DA CÂMARA DE BARRACÃO/PR. 

O Presidente da Câmara de Vereadores de Barracão/PR, no 
uso de suas atribuições, e em atendimento a legislação 
vigente. 

Art. 1º - Fica nomeado como Gestor do Portal da Transparência
da Câmara Municipal de Barracão/PR, o servidor efetivo 
CLAUDINEI ROBERTO CHIOGNA, ASSISTENTE 
ADMINISTRATIVO.

Art. 2°. Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário. 

Sala da Presidência,06 de janeiro de 2025. 

JOSÉ BORSATTO

CHEFE DO PODER LEGISLATIVO

Diretora para 2025 ficou assim composta: Juliano Constantino - Presidente, Junior

Berno - Vice-Presidente, Douglas Horst - Primeiro Secretário, Leocyr Franscisco

Castelli  -  Segundo Secretário  e  Luci  Maria  Zanella  Rolim -  Tesoureiro.  Em ato

contínuo,  a Senhora Presidente declarou empossada a Mesa Diretora de 2025,

solicitou que assinassem o Termo de Posse da Mesa Diretora e passou a palavra

ao Presidente eleito, Sr. Juliano Constantino, para dar continuidade aos trabalhos.

O Presidente assumiu o comando dos trabalhos agradeceu e felicitou os membros

que  irão  fazer  parte  da  gestão  juntamente  com  ele  e,  em  seguida,  “Declarou

instalada  a  9ª  Legislatura  do  Município  de  Flor  da  Serra  do  Sul”.  Dando

prosseguimento à solenidade de posse, em observância ao Artigo 12, inciso I, da

Lei Orgânica do Município, foi convidado o Prefeito Municipal eleito para a gestão

2025/2028,  Senhor  Valmor  Felipe  Junior,  para,  em  cumprimento  ao  Artigo  56,

estender  a  mão  direita  com a  finalidade  de  prestar  o  compromisso  de  posse:

“Prometo cumprir a Constituição Federal, a Constituição Estadual e a Lei Orgânica

de Flor da Serra do Sul, observar as leis,  desempenhar o mandato que me foi

confiado e trabalhar pelo progresso do Município e o bem estar do seu povo  Em ato

contínuo,  foi  solicitado ao Vice-Prefeito  eleito  para a gestão 2025/2028, Senhor

Adilar Parise, que confirmasse seu compromisso: “Prometo cumprir a Constituição

Federal, a Constituição Estadual e a Lei Orgânica de Flor da Serra do Sul, observar

as leis, desempenhar o mandato que me foi confiado e trabalhar pelo progresso do

Município e o bem estar do seu povo”.  Dando sequência, o Senhor Presidente

declarou empossados os representantes do Poder Executivo Municipal e solicitou

que  ambos  assinassem  o  Termo  de  Posse.  Após  as  formalidades  legais,  foi

concedida a palavra ao Presidente da Câmara para o exercício de 2025, Sr. Juliano

Constantino,  e  ao  Prefeito  Municipal,  Sr.  Valmor  Felipe  Junior.  Em seguida  foi

convidado o Senhor Valmor Felipe Junior, Adilar Parise, Nelson Aloisio Kunsler e

Juliano Constantino, para fazer a entrega de uma flor para as Senhoras Taisline

Maso Felipe, Rosicler Parise, Lucia Kunsler e a Luci Maria Zanella Rolim. Para

concluir a cerimônia, convidou-se os presentes a se colocarem de pé, em posição

de  respeito,  para  acompanhar  a  execução  do  Hino  Municipal,  interpretado  por

Vanderlei Chorna. Em seguida, o presidente agradeceu a todos que participaram

da solenidade  que  marcou  o  início  da  9ª  Legislatura  e  convocou  os  senhores

vereadores para a primeira sessão ordinária, a realizar-se em 19 de fevereiro de

2025, às 18h00, ou, extraordinariamente, a qualquer momento, por convocação do

Legislativo ou do Executivo. Declarou, então, encerrada a presente sessão solene.

Nada  mais  havendo,  encerrou-se  a  presente  ata  que,  após  aprovada,  segue

devidamente assinada.

ATA 89/2025

No primeiro dia do mês de janeiro de 2025, às 09h30 (nove horas e trinta minutos),

nas dependências do Pavilhão da Igreja Católica, localizado na Rua João Arisi,

Centro, na cidade de Flor da Serra do Sul, atendendo ao disposto no Artigo 12 da

Lei  Orgânica Municipal,  reuniram-se em sessão solene e especial  de posse os

vereadores, o prefeito e o vice-prefeito municipais eleitos no pleito eleitoral de 06

de outubro de 2024 para a respectiva posse no quadriênio 2025/2028. Inicialmente,

foram observadas as formalidades solenes previstas na legislação vigente, com a

formação  da  mesa  de  honra  composta  pelos  vereadores:  Décio  Lubacheviski,

Diego Cipriani,  Douglas Horst,  Ivan Fliegner,  Juliano Constantino,  Junior Berno,

Leocyr Francisco Castelli,  Luci Maria Zanella Rolim e Vanderlei  Chorna, o vice-

prefeito Adilar Parise e sua esposa, o prefeito municipal Valmor Felipe Junior e sua

esposa, e o atual presidente da Câmara, Nelson Alusio Kunsler, e sua esposa. A

cerimônia contou com a presença de demais autoridades políticas e eclesiásticas,

da população e da imprensa, salientando que a mesma está sendo transmitida ao

vivo  através da página oficial  da  Câmara no Facebook,  para  que a população

possa  acompanhar  (https://www.facebook.com/share/1EXhUqxyXD/).  Procedendo

com a abertura da sessão solene, em observância ao contido no Artigo 12 da Lei

Orgânica e no Artigo 4º do Regimento Interno da Câmara Municipal, presidiu os

trabalhos a vereadora de maior idade entre os eleitos, Senhora Luci Maria Zanella

Rolim.  Ao  dar  início,  a  Senhora  Presidente  declarou  aberta  a  sessão  solene

especial de posse. Após a abertura oficial, realizou-se um momento de oração e

reflexão,  mediado  pelas  autoridades  eclesiásticas  presentes  na  cerimônia.  Na

sequência,  convidou-se os presentes para acompanharem a execução do Hino

Nacional, interpretados pelo Sr. Vanderlei Chorna. Dando prosseguimento à sessão

solene,  foi  convidada  a  Senhorita  Francieli  Caus  para  secretária  ad  doc.  Na

sequência, foi solicitado aos eleitos do Poder Executivo e Legislativo que fizessem

a entrega da cópia dos diplomas e respectivas declarações de bens. Logo após, a

Presidente convidou os vereadores eleitos para, juntamente, estenderem a mão

direita e prestarem o compromisso de posse, que foi lido por ela: “Prometo cumprir

a Constituição Federal, a Constituição Estadual e a Lei Orgânica de Flor da Serra

do Sul, observar as leis, desempenhar o mandato que me foi confiado e trabalhar

pelo progresso do Município e o bem estar do seu povo”. Em seguida, com base no

artigo 12, § 2º da Lei Orgânica, foi realizada a chamada nominal de cada vereador

para  que  prestasse  o  seu  compromisso,  dizendo:  'Assim  o  prometo'.  Após  o

firmamento  de cada um dos  eleitos,  a  Presidente,  Senhora  Luci  Maria  Zanella

Rolim, declarou empossados os vereadores e solicitou que os mesmos assinassem

o Termo de Posse. Na sequência, em conformidade com o Artigo 5º do Regimento

Interno da Câmara Municipal,  o presidente declarou aberta a votação da Mesa

Diretora para o exercício de 2025. Decorrido o tempo necessário, foi solicitado que

cada vereador depositasse o seu voto para Presidente, Vice-Presidente, Primeiro

Secretário, Segundo Secretário e Tesoureiro. Após o escrutínio dos votos, a Mesa
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XIV – 07 de setembro, Dia da Independência do Brasil, feriado nacional;

XV – 12 de outubro, Nossa Senhora Aparecida – Padroeira do Brasil,

feriado nacional;

XVI – 27 de outubro, ponto facultativo, adiantamento da comemoração

do Dia do Servidor Público de 28 de outubro;

XVII – 02 de novembro, Finados, feriado nacional;

XVIII - 15 de novembro, Proclamação da República, feriado nacional;

XIX - 20 de novembro, Dia da Consciência Negra, feriado nacional;

XX – 21 de novembro, ponto facultativo;

XXI – 22 de dezembro, Aniversário do Município, feriado municipal;

XXII - 25 de dezembro, Natal, feriado nacional;

XXIII - 23 a 31 de dezembro, recesso administrativo.

Art.  2º  -  Durante  o  período  de  recesso  administrativo  os  serviços

administrativos  interno,  quando  imprescindíveis,  deverão  ser  realizados

normalmente,  mediante  solicitação  do  Presidente  desta  Casa  de  Leis,  sem

necessidade de registro do ponto eletrônico.

Art.  3º -  Este  Decreto  entre  em  vigor  na  data  da  sua  publicação,

revogadas as disposições em contrário.

Flor da Serra do Sul-PR, 02 de janeiro de 2025.

JULIANO CONSTANTINO
Presidente

Decreto n.º 001/2025

Divulga o calendário de feriados, e estabelece

os  dias  de  recesso  e  ponto  facultativo  do

Poder  Legislativo  de  Flor  da  Serra  do  Sul,

Estado do Paraná, para o ano de 2025.

O Presidente da Câmara de Vereadores de Flor da Serra do Sul, Sr.

Juliano Constantino, no uso de suas atribuições que lhe confere o Capítulo IV

do Regimento Interno, e conforme o disposto na Lei Federal n.º 9.093, de 12 de

setembro de 1995, e a Lei Municipal n.º 315, de 10 de setembro de 2007,

Decreta:

Art.  1º  - Divulga  o  calendário  de  feriados  e  estabelece  os  dias  de

recesso  e  ponto  facultativo  do  ano  de  2025,  para  cumprimento  do  Poder

Legislativo de Flor da Serra do Sul:

I – 01 de janeiro – Confraternização Universal, feriado nacional;

II - 03 de março, ponto facultativo;

III – 04 de março, Carnaval, ponto facultativo;

IV – 05 de março, Quarta-Feira de Cinzas, (ponto facultativo) até às 13

horas;

V – 17 de abril, Quinta-feira Santa, ponto facultativo;

VI – 18 de abril, Paixão de Cristo, feriado nacional;

VII – 21 de abril, Tiradentes, feriado nacional;

VIII – 1º de maio, Dia dos Trabalhadores, feriado nacional;

IX - 02 de maio, ponto facultativo;

X – 12 de maio, ponto facultativo;

XI – 13 de maio, Nossa Senhora de Fátima - Padroeira do Município,

feriado municipal;

XII – 19 de junho, Corpus Christi, ponto facultativo;

XIII – 20 de junho, ponto facultativo;
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Portaria 001/2025

NOMEIA  DIRETOR GERAL DA CÂMARA

JULIANO CONSTANTINO, Presidente da Câmara Municipal de Flor da Serra

do Sul – Paraná, no uso de suas atribuições legais que lhe são conferidas por

Lei:

RESOLVE:

Art. 1º - NOMEAR, para o cargo em Comissão de Diretor Geral da Câmara de

Vereadores de Flor da Serra do Sul/PR com nível de vencimento CC-3 código

59  a  Srta.  DANIELI  CANESSO,  brasileira,  portadora  do  RG:  10.***.***-7,

inscrita no CPF n.º 084.***.***-50, a partir do dia 07 de janeiro de 2025. 

Art. 2º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas

as disposições em contrário.

Flor da Serra do Sul, 07 de janeiro de 2025.

JULIANO CONSTANTINO
Presidente
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TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
PROCESSO LICITATÓRIO N° 21/2024 - DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 20/2024

Eu  Nelson Aloisio Kunsler, Presidente da Câmara de Vereadores de Flor da Serra do
Sul, Estado do Paraná, no uso das atribuições legais que me são conferidas por Lei, e de
conformidade com o dispositivo na Lei Federal 14.133/2021 e Resolução n° 12/2023,

TORNO PÚBLICO

Para  conhecimento  de  todos  interessados  que  fica  AJUDICADA e  HOMOLOGADA a
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 20/2024, da(s) empresa(s) abaixo:

OBJETO:  CONTRATAÇÃO  DE  EMPRESA  PARA  PRESTAÇÃO  DE  SERVIÇOS  DE
INTERNET E TELEFONIA FIXA PARA A CÂMARA DE VEREADORES DE FLOR DA
SERRA DO SUL, SERVIÇO DE NATUREZA CONTÍNUA.

EMPRESA: AMPERNET TELECOMUNICAÇÕES LTDA  - CNPJ nº 04.596.419/0001-09

Item Descrição Unidad
e

Preço
Estimad

o
Unitário

Qtde
Valor

Estimado
Total

1. Pacote de internet e telefone, sendo: 
Internet  de  fibra  óptica  plano  de  mínimo
800 Mbps e suporte técnico, com 1 IP fixo,
velocidade de Download mínima 800 Mbps
e Upload mínimo 800 Mbps. Incluso: uma
linha  telefônica  fixa,  com  Ligações
ilimitadas para números fixos; 250 minutos
para chamadas de fixo para móvel. Caso
haja  viabilidade  técnica  para  a
portabilidade, solicita-se a manutenção do
número  de  telefone  atualmente  utilizado
pela instituição.

Mês R$
188,00

60 R$ 
11.280,00

Valor  estimado  para  12
meses .........................................................................

R$ 2.256,00

Valor total estimado para 60
meses ......................................................................

R$ 11.280,00

a) Data da Homologação e Adjudicação: 20 de dezembro de 2024
b) Valor Total: R$ 11.280,00 (onze mil duzentos e oitenta reais).
c) Vigência Inicial: de 01/01/2025 à 31/12/2029.

Flor da Serra do Sul/PR, 20 de dezembro de 2024.

NELSON ALOISIO KUNSLER
PRESIDENTE
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AGRO.

A Câmara de 
Vereadores do município 
de Flor da Serra do 
Sul realizou, em 30 de 
dezembro de 2024, 
uma sessão solene de 
entrega de título de 
Cidadã Honorária para a 
então vice-prefeita, agora 
vereadora, Luci Maria 
Zanella Rolim.

Com a presença de 
mais de 100 pessoas, 
entre convidados e 
familiares, a sessão 
foi presidida pelo 
vereador Nelson Aloisio 
Kunsler, presidente do 
Legislativo. Participaram 
ainda os vereadores 
Leocyr Castelli, Juliano 
Constantino, Cláudia 
Perondi, João Mariano de 
Oliveira e Junior Berno.

Além destes, 
compuseram a mesa 
de autoridades Valmor 

Felipe Junior, prefeito, e 
sua esposa; Luiz Carlos 
Guimarães, ex-prefeito; 
Adila Zandoná, cabo 
da Polícia Militar; além 
de representantes das 
entidades religiosas do 
município.

Após a abertura 
da sessão e leitura da 
história de Luci Rolim, 
o presidente do Le-
gislativo, Nelson Kunsler, 
acompanhado do prefeito 
Junior, entregaram 
a placa para a 
homenageada, que ficou 
visivelmente emocionada.

Ela agradeceu o 
reconhecimento e 
enalteceu sua motivação 
de continuar traba-
lhando pela comunidade, 
em especial pelas pessoas 
que mais precisam.

O prefeito Junior 
relembrou a trajetória 

política de Luci, tendo 
ocupado três vezes cargo 
de vice-prefeita e três 
vezes de vereador, com 
forte atuação em defesa 
dos mais necessitados. 
Ele ressaltou a justa 
homenagem, lembrando 
de fatos que marcaram a 
relação dele com Luci e 
com sua família. 

Todos os presentes 
falaram, inclusive os 
vereadores, os quais 
destacaram, em geral, 
a importância de 
valorizar as pessoas 
que contribuíram com 
o desenvolvimento do 
município.

O presidente do 
Legislativo, Nelson 
Kunsler, ressaltou sua 
alegria em realizar esta 
sessão, como último ato 
seu enquanto vereador, 
já que não mais estará na 

função a partir de 2025. 
“Fico muito honrado 

de prestar esta 
homenagem, a uma 
pessoa tão justa e que 
merece realmente este 

reconhecimento. Quero 
agradecer aos meus 
colegas vereadores, 
pelo entendimento 
da gente prestar esta 
homenagem, bem como 

nossa equipe da Câmara 
de Vereadores, que muito 
nos ajudaram”, finalizou 
Kunsler.

Luci Rolim recebe título de Cidadã Honorária em Flor 
da Serra do Sul
A honraria é concedida para cidadãos que ao longo de sua vida dedicaram-se a prestação de 
serviços à comunidade

POLÍTICA.


